

## Seremi del Medio Ambiente realiza muestreo en sectores del relave La Paciencia para evaluar potencial presencia de contaminantes

El objetivo del plan de muestreo es levantar datos de concentraciones de contaminantes en diferentes matrices a través de un muestreo participativo, que permitirá evaluar la posible presencia de contaminantes en el suelo e identificar eventuales riesgos para la salud de los residentes y el medio ambiente local

El estudio se lleva a cabo en el sector Mina Caracoles, específicamente en el relave Paciencia identificada por el Ministerio del Medio Ambiente como un suelo con potencial presencia de contaminantes, en dicha instancia se reunió a diversos servicios públicos: Seremi de Minería, Seremi de Medio Ambiente, empresa Ensoil y la Unidad de Medio Ambiente Municipal, SERNAGEOMIN y SEREMI de Salud.

### Anuncio Patrocinado

“Agradecemos a los vecinos de la Población Mina Caracoles quienes han participado de este proceso permitiéndonos ingresar a sus viviendas para realizar toma de muestras. Este estudio contempla 5 hectáreas del relave La Paciencia en comuna de Rinconada a fin de realizar un diagnóstico, luego una evaluación del riesgo y finalmente difundir estos resultados a la comunidad”, señaló la SEREMI (s) del Medio Ambiente, Arife Mansur.

Durante la actividad, se explicó a los vecinos el propósito del muestreo y se discutieron posibles pasos a futuro. Entre estos, se mencionaron la evaluación de los resultados obtenidos y la implementación de medidas de gestión del relave, en caso de que se detecten niveles preocupantes de contaminación. Las medidas de gestión podrían incluir acciones para mitigar el impacto del polvo y la posible propagación de contaminantes hacia áreas habitadas o sensibles del entorno.

Seremi del Medio Ambiente realiza muestreo en sectores del relave La Paciencia para evaluar potencial presencia de contaminantes

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Este tipo de actividades es crucial para la participación comunitaria y la transparencia en la gestión ambiental de la mina.

y tú, ¿qué opinas?